

¿Qué es para ti, el Urbanismo?



El urbanismo, a mi parecer, es mucho más que el simple diseño de ciudades; es la creación de espacios que mejoran la vida comunitaria y el bienestar de sus ciudadanos. Es un arte que busca equilibrar las funciones de la ciudad con la belleza, pensando en cómo cada rincón puede impactar en la calidad de vida de las personas.

Cada calle, parque o edificio cuenta una historia y refleja la identidad de la comunidad. El urbanismo tiene el poder de transformar un lugar, haciéndolo más accesible y agradable. Me encanta cómo un buen diseño urbano puede crear la interacción social, promover la sostenibilidad y mejorar la movilidad.

Además, el urbanismo aborda retos cruciales como la contaminación, la densificación poblacional y la inclusión social. Me interesa cómo se pueden integrar soluciones innovadoras que respondan a estas problemáticas, respetando siempre el entorno natural.



Por último, el urbanismo es una materia que puede conectar sueños y realidades, buscando siempre un futuro más humano y habitable. Cada proyecto es una oportunidad para replantear y revivir un espacio urbano, creando lugares donde las personas puedan sentirse seguras y conectadas entre sí.